

Frenazo de la junta de **Ecopetrol** al ministro de Minas en su afán de comprar Monómeros

La amenaza de las posibles sanciones de Trump fueron el argumento de la presidente Mónica de Greiff para desinflarle el globo a Edwin Palma y dejar en pausa el plan

Por: **Las Dos Orillas** | septiembre 08, 2025



Monica de Greiff

Edwin Palma

Muy recién se estrenó en la cartera, el ministro de Minas Edwin Palma cogió avión a Caracas y logró reunión con el presidente Nicolás Maduro el pasado 4 de julio en el **Palacio de Miraflores** donde el presidente venezolano atiende reuniones de alto nivel.

Anuncios.

La tarea estaba clara: hundirle el acelerador a la compra de Monómeros, de propiedad de Venezuela desde el 2006, **cuando el presidente Alvaro Uribe le vendió el 50 % colombiano** a Hugo Chávez.

En sus tres días en Caracas tuvo **un encuentro clave** con la poderosa del régimen, la vicepresidenta Delcy Rodríguez, quien también es la ministra de Hidrocarburos.

Anuncios.

Para el presidente Petro, este activo es estratégico para asegurar un precio económico de los fertilizantes y con ello apoyar prioritariamente **los proyectos productivos de los campesinos que se han beneficiado de las tierras de la reforma agraria y de allí su decisión de que fuera **Ecopetrol** la encargada desembolsar los USD 200 millones.**

Todo parecía estar listo, hasta que la junta directiva de **Ecopetrol**, con su presidenta Mónica de Greiff como vocera, dio un frenazo en seco. Muy a pesar de la intención de la cabeza de la petrolera Ricardo Roa, quien se ha mostrado afín a todas las tareas que le fija el Presidente, **Mónica de Greiff confirmó que el negocio no es posible dadas las sanciones de Estados Unidos sobre Petroquímica de Venezuela, empresa filial de PDVSA, dueña de Monómeros.**

Cuando el negocio parecía ser un hecho, funcionarios de Pequiven estuvieron en Bogotá representantes de Petroquímica de Venezuela (Pequiven), para ultimar detalles con el ministro. Una operación que de hecho conlleva riesgos muy altos. Como si estos no existieran, el proceso siguió adelante, hasta firmar un acuerdo de entendimiento para intercambiar información financiera y establecer una metodología de valoración conjunta.

El acuerdo fue firmado durante la reunión de la Celac el 22 de julio en Bogotá- El documento fue refrendado el presidente de la Pequiven, Román Maniglia, y el ministro de Minas y Energía de Colombia, Edwin Palma, olvidando la talanquera que parece insalvable y que la presidenta De Greiff ha dejado en claro.

La relación de Colombia con Estados Unidos no está en su mejor momento y las de Venezuela en el peor momento posible, **de tal manera que no parece factible suponer que Trump de luz verde a la compra de una empresa que está en la mira del Tesoro.** Por eso, también parece inviable uno de los "camino" que según minMinas se explorarían: tramitar una licencia ante Estados Unidos. Ese camino podría conducir al despeñadero, en medio del arsenal de sanciones de Trump.

Anuncios.

Lo más leído

- [El centro comercial tipo outlet en Bogotá poco conocido, tiene múltiples marcas y descuentos](#)
- [El ingeniero que desde Nueva York se volvió la piedra en el zapato del alcalde de Cartagena, Dumek Turbay](#)
- [El desconocido museo de Bogotá que no está en el centro y es muy barato entrar, esta es su dirección](#)
- [Adiós a las galleras como la San Miguel, el lugar que atrapó apostadores por 70 años](#)
- [Cómo llegar al pueblo de Antioquia famoso por su panela y que está muy cerca de Medellín](#)
- [El oscuro excoronel que hizo la vuelta para que el presidente de **Ecopetrol** se quedará con su lujoso apartamento](#)
- [Trago amargo para los estudiantes con créditos del Icetex que verán incrementada su cuota mensual](#)
- [La superintendente Cielo Rusinque se metió con Apple y le abrió investigación por sus prácticas comerciales](#)
- [La famosa hamburguesería bogotana que viajará hasta Europa de la mano de Avianca](#)
- [Esto cuesta la nueva camioneta eléctrica que ya está rodando por Colombia y compite con Ford, Toyota y más](#)

Anuncios.

Notas recomendadas



Así nació hace 30 años la amistad de Jaime Granados y Álvaro Uribe, una dupla que Iván Cepeda derrotó



La masacre de la familia Araujo en el Cesar que Salvatore Mancuso se niega a revelar



Una tragedia puso a Julio Mario Santo Domingo a manejar la herencia familiar y la multiplicó



Los millones que maneja el novio del Presidente de **Ecopetrol** que no se sabe de donde salen

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Carolina Corcho en el ojo del huracán por el derroch...

Por: Erika María Angel Usuga

Colombia se volvió una fábrica exportadora de merc...

Por: JAIME VELEZ GUERRERO

El infierno que viven los usuarios del aeropuerto El ...

Un viejo capricho de Petro

Petro siempre ha estado tras Monómeros. Fue un tema de campaña y tan pronto se posesionó, tres meses después, en noviembre del 2022, el entonces embajador de Colombia en Venezuela, hoy ministro del Interior, Armando Bendetti, ya daba por cerrado el negocio, pero este nunca cuajó.

Le puede interesar:

Mientras **Ecopetrol** va por la venezolana Monómeros un guatemalteco crece con fertilizantes en Colombia

    Compártelo



CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Etiquetas: **Ecopetrol**, Edwin Palma, Mon+ometos, Mónica De Greiff, Pequiven



Thomas Greg & Sons cerró otro negocio, ahora con la Lotería de Bogotá, y ya hay una nueva pelea

Su propuesta fue escogida por el gerente Luis Alberto Neira a pesar de ser casi el doble de costosa que la competencia, Dispapeles. La disputa apenas empieza

   

Etiquetas: **Ecopetrol**, Edwin Palma, Mon+ometos, Mónica De Greiff, Pequiven



La magistrada que Vargas Lleras tilda de gobiernista y olvida que tumbó la expropiación express de Petro

Natalia Ángel fue señalada de apoyar a la candidata Patricia Balanta, impulsada por el Gobierno, sin valorar su decisión de frenar esta medida riesgosa



Por: Cesar Espinosa

Un gringo acusado de explotar sexualmente a 15 niñ...

Por: German Burgos

Caricatura: Maduro entre la amenaza militar de EE.U...

Por: Eduard López

+ Notas Ciudadanas